
II МОЛОДЕЖНЫЙ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФОРУМ -  
ЕЩЕ ОДИН ШАГ К ТРАДИЦИИ

Авторы современных пособий по 
личностной эффективности, успешно
сти, сверхприбыли единогласно утвер
ждают: “Как бы вы там ни прятались, 
жизнь вас отыщет и обязательно под
бросит нечто такое, чтобы не сидели 
без дела. А  поэтому, ставьте сами пе
ред собой задачи, проблемы, решай
те, преодолевайте их и ощущайте вкус 
жизни, ведь вы —  победитель!”

Этой осенью к такой стратегии об
ратилась команда оргкомитета II мо
лодежного экономического форума. 
Могли бы, конечно, обыкновенно хо
дить на роботу, в школу, посещать 
кружки, секции, репетиторов, зани
маться домашними делами, в конце 
концов, просто радоваться жизни без
дельничая. Но нет, вскружил головы 
пьянящий дух новых достижений и 
побед. И именно благодаря такой ини
циативе, активности, решимости 15 
октября в актовом зале Дворца детс- 
ко-юношеского творчества состоялось 
открытие II молодежного экономичес
кого форума “Молодежь и современ
ная экономическая наука”.

_________________________ЭПИЗОД I

Нарушая все возможные и невоз
можные каноны, начнем с благодар
ности. Подготовить мероприятие об
щегородского масштаба за две неде
ли —  задача не из легких. Подспорь
ем в работе стал и опыт I форума, и 
слаженные усилия взрослых и ребят, 
и преобладание личной инициативы 
над формализмом.

Среди депутатов Молодежной 
рады “Будущее Славутича” отличи
лись Леся Гарина, Аня Катунина, Се
режа Петрусевич, Настя Глухова, 
Саша Образцова, Даша Острянина, 
Коля Мельниченко, а также координа
тор Молодежной рады и психолог Со- 
циально-психологического центра Та
тьяна Юркина.

Приятной отличительной чертой ра
боты II форума стало то, что в освеще
нии событий принимали участие моло
дежная редакция “Бумеранг” ОТВ “Сла- 
вутич” и депутаты информационной ко
миссии Молодежной рады —  Алеша 
Колиоглу, Аня Корецкая, Александра 
Кузьменко.

Актив студенческой молодежи пред
ставлен главой студенческого парла
мента СНЦ Аней Жовтун и творческой, 
инициативной командой общественной 
организации “УСДМ”.

Особое внимание ребятам из Моло
дежного центра занятости —  Ване Ни- 
колайчуку, Ане Жовтун, Саше Бабичу, 
Артему Дарнопых. Ведь еще на про
шлом форуме речь шла только о разра
ботке модели создания в городе Славу- 
тиче молодежного центра занятости, но 
за последующие 10 месяцев была про
делана немалая работа, правда, об этом 
чуть позже.

И конечно же —  взрослые, без учас
тия и помощи которых форум не состо
ялся бы на должном уровне.

Наши партнеры:
городской голова Владимир Петро

вич Удовиченко;
городской исполнительный комитет 

и лично Александр Бернатович Линке- 
вич, Людмила Николаевна Любивая;

Дворец детско-юношеского творче
ства и лично Нина Анатольевна Ереми
на;

КП “Киноконцертный комплекс” и 
лично Нина Григорьевна Баришевская, 
Татьяна Александровна Ювченко, Дмит
рий Валентинович Передний;

Славутичский филиал Фонда под
держки предпринимательства и лично 
Валентина Алексеевна Дарнопых;

общегородской Библиотечно-инфор- 
мационый центр и лично Наталья Алек
сеевна Портная;

лицей г. Славутича и лично Татьяна 
Александровна Нечай, Инна Викторов
на Проценко.

Наши споносоры :

0 0  “Центр развития сообщества” и 
лично Виктор Васильевич Одиница;

ЗАО “Перспектива” и лично Сергей 
Николаевич Чесноков;

ЧП “Гранд-сервис” и лично Юрий 
Александрович Егоренко;

ЗАО “Макет” и лично Григорий Бори
сович Булавин;

М еждународный чернобы льский 
центр и лично Евгений Владимирович 
Гарин;

салон “Фото-экспресс" и лично Вла
димир Иванович Савран.

____________________________ ЭПИЗОД»

Важной частью в форуме является 
работа участников в секциях и тренин
гах. Оргкомитет да и самих участников 
порадовал тот факт, что руководителя
ми секций были настоящие мастера сво
его дела.

В этом году добавились новые темы: 
“Общественные организации и участие 
молодежи” (руководитель —  директор 
Социально-психологического центра, 
председатель правления 0 0  “Центр 
развития сообщества” Виктор Одиница), 
“Участие молодежи в принятии реше
ний” (руководитель —  психолог Соци
ально-психологического центра, предсе
датель правления 0 0  “Молодежный 
центр демократии” Виктория Куць), “Уча
стие молодежи в городских и общеукра
инских конкурсах и проектах” (руководи
тель — заведующая отделом исполко
ма по делам семьи и молодежи Татья
на Бойко.

Как и в прошлом году, отмечалось 
большое количество желающих попасть 
в секции “Молодежь и бизнес” (руково
дитель —  начальник отдела стратеги
ческого развития Агентства по развитию 
бизнеса Ирина Карасева) и “Психология 
и бизнес” (руководитель —  психолог 
Социально-психологического центра, 
психолог международного проекта “Про
грамма повышения потенциала обще
ственности города Славутича” Оксана

Маренец).
Большим разнообразием в сравне

нии с прошлым годом отличался и тре
нинговый день: “Деловое общение”, “По
ведение в конфликтных ситуациях”, 
“Дипломатичное общение”, “Лидер со
временности”, “Как правильно трудоус
траиваться”, “Основы предприниматель
ской деятельности”.

Большое спасибо тренерам Ирине 
Васильевне Фадеевой (Социально-пси- 
хологический Центр), Ирине Петровне 
Карасевой (Агентство по развитию биз
неса), Виктории Ивановне Ананьевой 
(АРБ), Елене Борисовне Павленко 
(СПЦ), Оксане Валерьевне Маренец 
(СПЦ), Ольге Борисовне Цыбизовой 
(СПЦ), Ольге Георгиевне Васильевой 
(ДДУ №4).

___________________________ ЭПИЗОД III

Презентация модели молодежного 
центра занятости состоялась в субботу, 
16 октября, в конференц-зале общего
родского Библиотечно-информационно
го центра. К удивлению оргкомитета, 
участники явились не только вовремя, 
но и во внушительном количестве.
■ Тема собрания вызвала большой 

интерес, после окончания презентации 
набралась группа желающих присоеди
ниться к активной работе по реализации 
проекта “Молодежный центр занятости 
в г. Славутиче”.

Более подробную информацию об 
этом проекте читайте в последующих 
номерах газеты “Теледень-Славутич”.

А еще во время работы форума со
стоялась встреча “без галстуков” “С чего 
все начиналось...”. Из 12 приглашен
ных, с небольшим опозданием, появи
лись только Виктор Васильевич Одини
ца и Владимир Петрович Удовиченко. 
Поговорили о жизни, о достижениях и

способах преодоления трудностей, о 
планах на будущее, в том числе буду
щего города. Без формализма, натя
нутости, заученных вопросов и тому 
подобное.

Отличился II форум к неимоверной 
радости участников и наличием в про
грамме развлекательной вечеринки 
“МЭФ —  1 год!”. КП “ККК” любезно по
жертвовал КЦ “Славутич” в “горячее" 
время пятничного вечера. Вечер удал
ся, и стоит отметить, что программу 
от начала и до конца готовили сами 
ребята —  были здесь и конкурсы на 
экономическую тематику от Молодеж
ной рады (Леся Гарина, Аня Катуни
на), и веселые “развлекалочки” от Мо
лодежного центра занятости (Ваня 
Николайчук), и песни под гитару от 
ребят с “УСДМ”, и неуемное желание 
некоторых участников постоянно “по
дышать” свежим воздухом.

Закрытие по доброй традиции про
ходило тихо, малочисленно и душев
но. Участники подводили итоги состо
явшегося форума, заполняли анкеты, 
обменивались телефонами, пожела
ниями, договаривались о встречах и 
сотрудничестве в дальнейшем.

Было принято решение закрепить 
за вторыми выходными октября офи
циальное время проведения моло
дежного экономического форума “Мо
лодежь и современная экономичес
кая наука”. А  за три недели до этого, 
в понедельник, в творческом зале 
Социально-психологического центра 
будут собираться желающие внести 
свой личный вклад в собственную 
жизнь и историю города — оргкоми
тет III форума.

Говорят, то, что случилось раз, — 
случайность, произошло во второй 
раз —  повторившаяся случайность, 
случилось в третий —  традиция. Ре
бята, дело за вами!

Виктория КУЦЬ, секретарь 
МЭФ

ЭПИЗОД IV


